

#0801 Sanierung Strandbad, Küsacht



Das nicht sehr grosse, aber sehr beliebte Strandbad in Küsacht lag bis zur Sanierung 2009/10 fast in einer Art Dornrösenschlaf. Für die Caretta + Gitz AG, der die Generalplanung für die Sanierung übertragen wurde, stellte sich nie die Frage nach einer Umpositionierung des Bades. Es galt, der ruhigen Schlichtheit der Architektur wieder die ursprüngliche Bedeutung zu verleihen.

Andererseits sollten für die Betreiber die Unterhalts- und Infrastruktur-Aufwendungen vereinfacht werden. Schon im Eingangsbereich wurde der Kassenraum, der auch die Verwaltung und Bademeister-Räume beherbergt, den heutigen Anforderungen angepasst. Die Farbgebung, vornehmlich in Weiss und abgestuften Grautönen, fasst darüber hinaus alle Gebäude optisch zusammen.

Selbstverständlich wurden die Garderobenanlagen total saniert. Dies betraf auch alle Leitungen für Strom, Wasser und Abwasser sowie die Böden. Auch die allgemeine Rollstuhlgängigkeit wurde gewährleistet. Die leuchtenden Blau-, Rot- und Grüntöne der Kleiderspinde setzen auch im Beschriftungskonzept die einzigen bewussten Farbakzente.

Dank der guten Zusammenarbeit aller Beteiligten konnte die Badesaison 2010 im neuen Strandbad Küsacht – trotz kurzer Umbauzeiten – pünktlich starten.

Erstellungszeit: 2009
Baukosten BKP 1-9: 650'000
Bauherrschaft: Politische Gemeinde Küsacht
Mandat C+G: Generalplanung

Caretta + Gitz AG
Baumanagement
Gesamtplanung
Seestrasse 96
8700 Küsacht

Telefon 043 222 31 80
Telefax 043 222 31 80
www.caretta-gitz.ch
info@caretta-gitz.ch

